



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La fundación Centro Psicoanalítico Bariloche -institución administrativa que contiene a su vez al "Centro Clínico de Investigación (CCI)"- fue creada en el año 1998, motivo por el cual este año celebrará su décimo aniversario de trabajo con la comunidad.

La labor desarrollada a lo largo de todos estos años por la precitada institución, encuentra su fundamento en la preocupación que las problemáticas adolescentes plantean a las diferentes ramas del saber y su práctica en la época actual.

No es ninguna novedad, decir que los adolescentes de hoy no se parecen a los de unas décadas atrás. A menudo oímos decir que vivimos en tiempos de cambios, pero probablemente no nos demos cuenta, de manera suficiente, que en estos cambios se pone en juego una auténtica transformación de la subjetividad, de la que los adolescentes son un vivo exponente.

Por esto, se puede decir que la adolescencia es hoy un síntoma social, son consumidores, persiguen el placer y construyen su yo. Pero a pesar de tener "mucho", también son muy frágiles y sufren el riesgo de extraviarse en relación al deseo y el goce.

Por ello, se requiere que los profesionales, tanto desde la clínica como desde la educación, la justicia y el arte, se dirijan hacia una conversación colectiva que sitúe al sujeto (adolescente) y su responsabilidad en el centro del procedimiento, para encontrar así, estrategias que aporten la posibilidad de una salida mas razonable, que la que lleva al sufrimiento.

En virtud de lo expuesto, en estas "III Jornadas sobre la Adolescencia" habrá, en las diferentes mesas, presentaciones de diversos trabajos escritos, proyección de videos, que intentarán dar respuesta a como mantener las coordenadas del vinculo social, a mostrar las nuevas formas de comunicación que ponen en juego los adolescentes y los jóvenes de hoy.

Asimismo, se contará con la disertación de la licenciada Azucena Zanon, miembro de la escuela de la orientación Lacaniana (EOL) y fundadora de la Fundación "Centro Psicoanalítico Bariloche", quien expondrá acerca de las problemáticas actuales de la adolescencia y el lugar del Psicoanálisis.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por último, es dable destacar que estas Jornadas son una invitación a otras instituciones de la comunidad, tales como, educación, justicia y salud, a participar de un trabajo compartido que permita superar las problemáticas actuales de la adolescencia.

Por ello:

Autores: Pedro Iván Lazzeri, Nelly Meana.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo las "III Jornadas sobre la Adolescencia" organizadas por la Centro Clínico de Investigación, perteneciente a la Fundación Centro Psicoanalítico Bariloche, a realizarse los días 17 y 18 de octubre del corriente año, en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.